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Date de la réunion : 22 Septembre 2022 

Lieu de la réunion : Salle DUFFAUT 

 

 

Membres présents   

Valérie Fabre, Franck Fédou, Thomas Berment, Benoît Perrichet, 

 

Membres excusés / absents 

Catherine Aiguillon, Michel Anton, Sonia Arfaoui, Jean-Luc Barba, Emilie Brun, Patrick 
Bennani, Viviane Bescos, Serge Boutes, Nina & Pierre Capderrey, Valérie Fabre, 
Sandrine Fédou, Didier Fonteneau, Benoît Guérin, Yannick Kerviche, Jean-Michel 
Lesellier, Delphine Lichtman, Aurélie Lorthe, Jérémie Monin-Baroille, Audrey Richard, 
Hervé Roberton,  

Ordre du jour : 

 Suivi des actions d’aménagement (Rue du petit Quinquin, Rue du Parc, 
chemin des Pyrénées, Bancs, arbres, Vidaillon, …), 

 Prochains projets du CQ (aménagements, Caminous, projet participatif, ...). 

Synthèse et suivi d’action CQ / Mairie 

Date d'ori-
gine 

Sujets 
Répondu 

O/N 
Relancé 

O/N 

21/10/2021 Proposition de positionnement d'arbres dans le quartier N O 

21/10/2021 
Installation d’un éclairage public aux niveaux des passages piétons 
devant les écoles et la crèche de la Béouzo  

N O 

17/02/2022 
L’aménagement du chemin entre l’impasse Marial l’impasse du 
Chasselas 

N O 

21/04/2022 Proposition de positionnement des bancs publics dans le quartier N O 

21/04/2022 
Aménagement de l'Intersection impasse du Soleil et de la route de 
Fontenilles 

  

21/06/2022 
Prendre en compte les propositions concernant les aménagements 
de la rue du Parc 

N O 
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Date d'ori-
gine 

Sujets 
Répondu 

O/N 
Relancé 

O/N 

08/07/2021 
Aménagement d'un stop chemin du Riouvet à l’intersection avec le 
chemin du Vigné 

N O 

21/06/2022 
Prendre en compte les propositions concernant les aménagements 
du chemin des Pyrénées 

N O 

23/06/2022 
Mettre en place un marquage réfléchissant sur les obstacles de la 
voirie afin d’améliorer leur visibilité la nuit, d'autant plus urgent suite 
accident chemin du Vigné au printemps 2022 

N  

23/06/2022 Projet cabine boite à livres  N  

22/09/2022 Présentation des travaux du conseil de la ville N  

22/09/2022 
Préparation de la fête des voisins du 23/05/2023 : réserver Gym-
nase Béouzo à partir de 18h30, Tables + chaises 

  

22/09/2022 
Campagne de prévention pour l'utilisation des nouvelles places de 
parking de l'école de la Béouzo 

  

22/09/2022 
Réserver la salle Dufaut pour les réunions du CQ de la Béouzo à 
partir de 19h00 aux prochaines dates prévues 

  

22/09/2022 Indiquer la date de la prochaine AG du CQ (voir ci-dessous)   

 

Aménagements de la rue du Parc 

21/06/2022 : Une réunion d’information avec les riverains, organisée par la mairie, a eu lieu 

le 16 juin 2022.  

22/09/2022 : Les travaux ont été réalisé au printemps 2022, et ont été terminés avec 

l’aménagement de parkings devant l’école de la Béouzo. 

Cependant, certaines propositions du CQ recueillies par la mairie lors de la réunion 

du 16/06/2022 n’ont pas été réalisées. A savoir : 

- le marquage d'un passage piéton ou ligne stop à l'entrée de la première 

impasse de la rue du Parc, 

- la mise en place du panneau "attention enfants" qui était présent à l'entrée de 

l'impasse mais est tombé et n'a jamais été remis, 

- le marquage d'une croix anti stationnement à l'entrée de l'impasse, à l'endroit 

où nous sortons les poubelles, car les parents d'élèves se garent à l'angle de 

l'impasse ce qui nous empêche de rentrer chez nous avec notre véhicule. 

Est-ce que ces aménagements sont prévus prochainement ? 
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Propositions pour des emplacements de bancs publiques 

dans notre quartier 

Le CQ a voté une priorisation des implantations suivantes : 

1. Chemin du Vigné (8 votes sur 8) 

2. Sur les espaces verts à l’entrée de la rue du parc, dans le cadre de l’aménagement 

déjà prévu (8/8) 

3. À proximité du pont dit de Campardou, sur le Caminou entre la rue du Gers et la rue 

de la paix (7/8) 

4. Sur l’espace vert au croisement de la rue du gers et du chemin de la Béouzo (7/8) 

5. Rue du Comminges (6/8) 

Propositions non retenues : 

6. Sur les trottoirs devant l’entrée de l’école de la Béouzo (0/8) 

7. Rue du petit Quinquin à proximité du transformateur (0/8) 

21/04/2022 : Les bancs ont été réceptionnés, mais pas installés en raison d’un problème de 

bois. 

23/06/2022 : pas de d’avancement connu. 

22/09/2022 : Le 2 Aout 2022, Mr TALY des services techniques de la mairie est venu 

rencontrer les représentant du CQ pour finaliser les emplacements des bancs devant 

l’école de la Béouzo et sur le pont de Campardou. Le CQ a demandé à ce que des arbres 

soient plantés à côté des bancs devant l’école de la Béouzo. Depuis pas d’information 

ni de bancs installés. 

Proposition de sites pour plantation de nouveaux arbres 

Le conseil de quartier propose des sites pour planter de nouveaux arbres afin de créer des 

espaces d’ombre en été. Si possible, des essences qui nécessitent un minimum d’entretien : 

1. Pointe au croisement de la rue de l’Aubisque et du chemin des Pyrénées (8/8) 

2. Parc derrière le gymnase de la Béouzo (7/8) 

3. Terre-plein de la rue du Comminges (7/8) 

4. Autour du boulodrome de la Béouzo (5/8) 

5. Parc de la rue Escoubarot (4/8) 

6. A proximité du pont du Vidaillon, entre la rue du Gers et la rue de la paix (3/8) 

7. Installer un cèdre du Liban rue de l’Aubisque pour remplacer celui qui a été enlevé 

lors de la création de la portion de la rue pour rejoindre la rue Bernard MARIS. 

8. Le long du cheminement du Vidaillon entre la rue du Riouvet et la route de 

Fontenilles. 

9.  
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22/09/2022 : Compte tenu du grand nombre d’arbres abattus pour les travaux 

d’aménagement du parking de l’école de la Béouzo et de la politique affichée de la 

mairie de replanter 2 arbres pour tout arbre abattu, le quartier devrait se voir doter d’une 

bonne cinquantaine d’arbres à planter dans les semaines à venir. Est-ce que le CQ 

pourra être consulté pour leurs implantations ? 

Serait-il possible de prévoir également de replanter un Cèdre du Liban rue de 

l’Aubisque suite à la suppression de celui qui était en place avant les travaux 

d’aménagement pour relier la rue Gisèle Halimi ? Par ailleurs, le CQ indique que 2 

arbres sont morts pendant l’été sur ce même emplacement. Serait-il possible de les 

renouveler ? 

Valorisation des Caminous 

Le Conseil de Quartier propose les pistes d’amélioration suivantes concernant la valorisation 

des Caminous de la commune : 

1. Mettre en place un entretien renforcé des Caminous (nettoyage, tonte régulière, 

évacuation des déchets végétaux, …), 

2. Mettre au point un document pour promouvoir les Caminous de la commune. Le plan 

de la ville les mentionne depuis les 2 dernières éditions, mais ils ne sont pas bien 

mis en valeur. Ce document pourrait reprendre le plan de la ville en filigrane, et 

mettre en avant les Caminous, 

3. Mettre au point un chemin pédestre sur le thème de “la découverte des Caminous de 

Fonsorbes”. Nina Capderrey, Franck Fédou et Benoît Guérin se proposent de 

réfléchir à ce cheminement et feront une proposition pour le prochain conseil de 

quartier. 

21/04/2022 : Thomas et Hervé se portent volontaire pour mesurer la durée des quatre 
parcours qui ont été proposés. 
22/09/2022 : pas de d’avancement connu 

Conseil de la ville 

Le conseil de la ville consiste à créer un groupe de personnes pour travailler sur différents 
sujets. Il est constitué d'au moins un membre de chaque conseil de quartier et des habitants 
de la ville. 

22/09/2022 : Une première étude a été menée sur les fournisseurs d’électricité. 
Cependant, la situation géopolitique internationale a modifié les hypothèses de 
comparaison, et pour le moment le dossier est suspendu. 
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Fête des voisins 

22/09/2022 : Suite au succès de la première édition de la fête des voisins organisé par 
le conseil de quartier de la Béouzo, la date de la prochaine fête le 26 Mai 2023 est déjà 
retenue. 
Action Benoît : Demander à la mairie, de réserver le gymnase, des tables et des chaises 
pour cette occasion. 
 
 

Projet d’aménagement du chemin des Pyrénées 
Lors d’une précédente réunion, Mme la Maire avait indiqué que ce chantier avait été validé 
au plan pluriannuel d’investissement. Le conseil aimerait faire des propositions (groupe de 
travail : Franck, Sandrine et Sonia) et pour cela avoir une présentation de ce qui est 
actuellement prévu dans ce projet. L’idée étant ensuite de le présenter aux riverains. 
21/06/2022 : Une réunion d’information avec les riverains, organisée par la mairie, a eu lieu 
le 16 juin 2022.  
Certains points ont été remonté par les riverains et le conseil de quartier : 

- Inquiétudes par rapport à rapport à la largeur du chemin suite aux travaux : est-ce 
que cela a été vérifié afin de respecter les normes en vigueur et s’assurer de la 
possibilité de croisement des véhicules y compris avec les bus ? 

- Inquiétude sur le respect des limitations de vitesses. Quels moyens pour qu’elle soit 
respectée ? 

- Proposition de mettre un panneau attention aux enfants rue du Comminges 
22/09/2022 : Pas d’avancement connu. 
 

Suivi des actions initiées par le conseil de quartier : 

 

1. L’aménagement du chemin entre l’impasse Marial l’impasse du Chasselas aux 

piétons et aux cycles, permettrait de relier beaucoup plus facilement ce quartier au 

centre-ville et ainsi promouvoir les déplacements doux sur la commune. 

17/02/2022 : La mairie indique que la souche est hors les 1,40 m règlementaire pour la largeur 

d’un cheminement. Dès que les panneaux « interdit aux véhicules motorisés » seront livrés, 

la barrière sera supprimée. Le CQ précise que côté impasse du Chasselas, il n’y a pas la 

place de passer avec un fauteuil PMR ni une poussette entre la souche et la barrière. La 

réponse de la mairie peut-elle être précisée ? 

21/04/2022 : En attente de la pose d’un panneau 

22/09/2022 : pas de d’avancement connu 

2. L’intersection du chemin du Vigné et du chemin du Riouvouet est une priorité à 

droite qui n’est pas indiquée, et du coup très peu respectée par les automobilistes. 
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08/07/2021 : Réponse mairie en séance : Il est décidé d’aménager un stop sur la rue du 

Riouvet, à l’intersection du chemin du Vigné. 

22/09/2022 : pas de d’avancement connu 
 

3. Infos : Cheminement Parking et accès école de la Béouzo 

Aménagement d’un trottoir de 2.00 m de large environ le long des propriétés 

riveraines avec abattage des arbres et maintien du stationnement orthogonal. 

 Les automobilistes seront invités à se garer en marche arrière, afin de favoriser la 

sortie des véhicules par les enfants vers ce nouvel aménagement et non plus vers la 

rue. 

17/03/2022 : Pas d’avancement. Le CQ réitère sa demande de présentation du projet aux 

riverains. 

21/04/2022 : Pas de date pour ce point 

22/09/2022 : les travaux se sont déroulés pendant l’été, et l’aménagement était prêt pour 
la rentrée scolaire. Quelques finitions restent à venir, mais globalement l’aménagement 
a atteint son objectif de sécurisation du cheminement des piétons aux heures de pointe 
de l’école. Cependant, la règle de stationnement en arrière sur les nouvelles places de 
parking ne semble pas comprise de tous. Est-ce qu’une campagne de sensibilisation 
est prévue par la mairie (Police Municipale ou autre ?) 
 

4. Rafraîchir les marquages au sol ou bien mettre en place un marquage réfléchissant sur 

les obstacles de la voirie afin d’améliorer leur visibilité la nuit : typiquement le rond-point 

entre le chemin Marial et le chemin des Pyrénées, les haricots du chemin du Vigné, les 

dos d'âne du chemin de la Béouzo. 

23/06/2022 : Le CQ précise qu’un accident s’est produit au début du printemps 2022 : le 

conducteur d’un véhicule a perdu le contrôle de son véhicule au niveau du haricot central 

au milieu de la nuit (pas d’éclairage publique), et a terminé sa course dans le portail d’un 

riverain. Serait-il possible d’avoir un retour sur cette proposition ? 

22/09/2022 : Pas d’avancement connu. 

5. Intersection impasse du Soleil et de la route de Fontenilles. À cet endroit, le trottoir 

est rétréci, et malgré la suppression des indications de voie cyclable, certains usagers 

l’utilisent en vélo et trottinettes. Pour les riverains, l’intersection est particulièrement 

dangereuse, et des accidents se sont déjà produits entre les automobilistes et des vélos. 

Le 21/04/2022 la mairie indique que la voie va être réaménagée et un marquage sera fait 

pour la priorité des cyclistes. 

23/06/2022 : pas de d’avancement connu 

6. Installation d’un éclairage public aux niveaux des passages piétons devant les 

écoles et la crèche de la Béouzo afin de renforcer la sécurité des enfants lorsqu’ils 

traversent, notamment en hiver lorsque la nuit tombe plus tôt ? 



 

Compte-Rendu du conseil de quartier de La Béouzo du 22 Septembre 2022 7 / 7 

 

22/09/2022 : pas de d’avancement connu (l’installation n’a pas été prévue avec les 

travaux d’aménagement de l’été) 

 

7. Projet cabine boite à livres :  

23/06/2022 : La mairie met à disposition des cabines téléphoniques. Le conseil de 

quartier propose l’installation chemin de la Béouzo à côté de l’abri bus. Un appel à 

candidature est lancé afin de mettre en œuvre le projet : aménagement, décorations, 

projets collaboratifs avec le CAJ, écoles… 

22/09/2022 : Pas d’avancement connu. 

 

Prochaines dates : 

 

 20/10/2022 : Conseil de quartier 

 24/11/2022 : Conseil de quartier 

 12/01/2022 : Conseil de quartier 

 16/02/2023 : Conseil de quartier 

 ???????? : Assemblée générale ? 

 23/03/2022 : Conseil de quartier 

 20/04/2023 : Conseil de quartier 

 25/05/2023 : Conseil de quartier 

 26/05/2023 : Fête des voisins 

Ordre du jour du prochain conseil de quartier : 

A minima : 

● Suivi des actions d’aménagement (Bancs, arbres, Vidaillon, …), 
● Prochains projets du CQ (aménagements, Caminous, projet participatif, ...). 

 


